

ATLETISMO

TROFEO VIRGEN DE GRACIA



Los ganadores de las diferentes categorías posan con sus trofeos. / CLUB ATLETISMO PUERTOLLANO

Montero y Sanz triunfan en el Virgen de Gracia

La 36 edición de esta prueba inauguró la temporada de campo a través

LA TRIBUNA / PUERTOLLANO

Alberto Montero, del club Caja Jaén, y Natalia Sanz, del Club Atletismo Scorpio, fueron los ganadores en categoría senior masculina y femenina del XXXVII Trofeo Virgen de Gracia de campo a través disputado el pasado fin de semana en Puertollano, en el circuito Mina Pozo Norte.

Por detrás de Alberto Montero llegaron Abdeljalil Daif, del Club Corricollano, y Alfredo Díez Baiano, que corría de forma independiente. En categoría senior femenina, segunda clasificada fue Ba-

chira Serrouk, del Club Atletismo Puertollano.

En categoría juvenil masculino se impuso Ismael Alonso Escobar, en un podio ocupado por tres atletas del Club Atletismo Puertollano, ya que le secundaron Daniel Laguna Rodríguez y Alberto Alonso Escobar. En juvenil femenino la primera clasificada fue Almudena Culebras, del Instituto de Enseñanza Secundaria Galileo Galilei, seguida por Virginia Gutiérrez, del Club Atletismo Puertollano, y Ana Isabel Montero López, también del Instituto Galileo Galilei.

En la categoría benjamín el primer puesto fue conseguido por Rebeca Culebras Tallón (Escuelas Deportivas) y Jorge de Padua Espigares (Inmaculada EMP); en alevín, Blanca Gómez Gallardo (Escuelas Deportivas) y Morad Daif Faresei (Calderón de la Barca), en infantil, Rocío Menasalvas (Inmaculada Emp) y Carlos Olmo Romero (Escuelas Deportivas); en cadete, Samira Serrouk Serrouk (Club Atletismo) se impuso en el femenino y Marcos López Hidalgo (Santa Bárbara) en el masculino.

POLIDEPORTIVO

Comienzan las obras en el campo de Calzada

Las obras para la instalación de césped artificial en el campo de fútbol de Calzada de Calatrava han comenzado recientemente. La mejora de esta instalación deportiva durará unos dos meses y cuenta con un presupuesto de 437.386 euros repartido a partes iguales, entre la Junta y el Ayuntamiento, gracias al Plan Cuatrienal de Deportes. Durante este año, Calzada ha construido gracias al Plan E dos nuevas pistas de pádel, una de voley-playa, un circuito biosaludable y ha mejorado la pista polideportiva cercana al colegio Santa Teresa de Jesús. También se han arreglado los vestuarios del pabellón polideportivo. Las pedanías también se están beneficiando de la inversión en infraestructuras deportivas, pues en Huertezuelas disfrutaron ya de una nueva pista polideportiva.

FÚTBOL SALA

El Nazareno da marcha atrás y no se retira

El Nazareno, conjunto de Dos Hermanas (Sevilla) que milita en el Grupo Sur de División de Plata junto al Puertollano Restaurante Dacho, finalmente continuará en la competición, a pesar de que la pasada semana anunció que se retiraba por problemas económicos. La mediación del presidente de la Liga Nacional, Javier Lozano, fue clave y los 100.000 euros que se necesitaban serán abonados por el Sevilla y la Federación Andaluza.

TENIS DE MESA

Cara y cruz en el inicio de Liga para Ciudad Real y Miguelturra

FRANVECA / CIUDAD REAL

Comenzaron las diferentes ligas nacionales de tenis de mesa, con siete equipos regionales en el Grupo XI de Segunda División y el TM Miguelturra, tanto en Primera Femenina como en la División de Honor Masculina hay un representante en cada una, ambos del TM Miguelturra.

De los ocho participantes de esta semana, sólo dos de ellos salieron victoriosos, el NYC Talavera y TM Ciudad Real, de Segunda Nacional, frente al Olías del Rey (2-4) y el Severo Ochoa (1-5).

En División de Honor, el TM Miguelturra recibió un tremendo varapalo en su primera salida a Priego de Córdoba (6-0). El Albacete perdió por 1-5 ante el madrileño Rivas, mientras que el Manteniplus Tomelloso cedió 4-2 frente al jienense Peralto Salud Linares. Finalmente, el recién ascendido Villanueva de Alcardete perdió 5-1 ante el CTM Jaén.

Tras estos resultados, en Segunda, el TM Ciudad Real encabeza el grupo, junto al Jaén y Rivas. La próxima semana, sábado y domingo, el Miguelturra visita al Cajagrana, el Manteniplus Tomelloso viaja al campo del Rivas, mientras Albacete y Severo Ochoa visitan al Villanueva de Alcardete y Olías del Rey.

El TM Ciudad Real tiene una peligrosa reválida ya que, por primera vez, en partido de alto voltaje, recibe al potente NYC Talavera en el gimnasio del IES Maestre de Calatrava. La cita será este sábado, a las diecisiete horas.

TENIS

TROFEO FEDERACIÓN DE CASTILLA-LA MANCHA

El puertollanero Alejandro Ibáñez se alza con el título

LT / CIUDAD REAL

La joven promesa del tenis provincial Alejandro Ibáñez se proclamó vencedor del Campeonato Regional Alevín Trofeo Federación Castilla-La Mancha, celebrado en las instalaciones de Arcardetenis, en Villanueva de Arcardete, Toledo.

El de Puertollano accedió a la gran final superando en la penúltima ronda a otro joven tenista provincial, el daimieleño José Luis Valiente, al que ganó por un claro 6-1 y 6-2. En la otra semifinal, Jesús Manuel Araque, del Toboso, venció al toledano Rubén Martín Caro (3-6, 6-3 y 7-6).

En la final, Alejandro Ibáñez demostró su superioridad ante Manuel Araque, al que barrió de la pista por un doble 6-1 y 6-1, dejando patente su calidad y su condición de máximo favorito. Ibá-



Los finalistas del torneo posan con sus trofeos. / LT

ñez, como campeón del torneo masculino, así como Carmen Cartas, ganadora en el cuadro femenino, representarán a Castilla-La

Mancha en el Master Tahoe Unicef, que se va a celebrar en Mallorca este próximo mes de diciembre.

PÁDEL

El Internacional de Ciudad Real arranca con la fase previa

LT / CIUDAD REAL

Ayer comenzó en las instalaciones del Polideportivo Juan Carlos I el II Internacional de Pádel de Ciudad Real, torneo perteneciente al Pádel Pro Tour, circuito profesional que cumple su cuarta edición en este año 2009.

Hasta mañana miércoles se van a ir disputando los partidos de la fase previa, que desembocarán en el inicio del cuadro final, previsto para el jueves, si el tiempo, con previsión de lluvias, no lo demora.

El escenario del cuadro final cambiará respecto a los encuentros previos, pues los choques decisivos se disputarán en la pista que se ubicará en el interior del pabellón Juan Carlos I, don-

de se instalarán palcos, zona vip y gradas para completar un aforo de 1.300 espectadores.

El acceso a las pistas de juego es libre desde ayer y hasta el jueves. El viernes las entradas tendrán un precio de 5 euros, el sábado costarán 7 y el domingo, día previsto para la gran final (12 horas), 10 euros. Existe un abono para presenciar los tres últimos días del torneo a un precio de 15 euros.

De momento, es el turno de los jugadores populares, que tienen el reto de ir superando las eliminatorias previas para colarse en el cuadro final de un torneo que promete un gran espectáculo esta semana en Ciudad Real.